

Unsere Schulhauskultur (Pisoni)

Ungefähr 230 Schülerinnen und Schüler besuchen in 12 Klassen unser Schulhaus. Damit sich die grosse Schülerschar besser kennenlernt, legen wir bei unserer Schulhauskultur Wert auf das Thema „Anonymität abbauen und sich besser kennenlernen“. Bei verschiedenen Anlässen und Projekten über das ganze Jahr verteilt ist dies ein wichtiges Element, um Gewalt vorzubeugen.

Begrüssung

Am Anfang jedes Schuljahres heissen wir die neuen Schülerinnen und Schüler gemeinsam willkommen.

Spiel- und Sporttag

Wir spielen und bewegen uns in altersgemischten Gruppen.

Schülerrat

Er nimmt sich Themen an, welche die Schülerinnen und Schüler betreffen.

Fotos

An jeder Schulzimmertür hängen Fotos der Klasse, in den Gängen diejenigen der Lehrpersonen.

Anlässe / Projekte

Während des Jahres finden verschiedene Anlässe und Projekte – zum Teil Klassen übergreifend – statt. In regelmässigen Abständen führen wir grössere Projekte in allen Klassen durch. Zur gemeinsamen Schlussveranstaltung und Projekte laden wir jeweils die Eltern ein.

